裁判員経験者の声

実際に裁判員を経験された方々の声をご紹介します。

とても話しやすく、自分の意見もはっきり 伝えることができた。全員の話も聞けて十 分な議論ができました。

(30代、自営・自由業)

丁寧な説明をして頂いて、全く無縁だった 裁判の流れを知ることができました。評議 では、経験のない悩ましい「何故」「どう して」という思いを繰り返すうちに、一気 に裁判への関心が高まりました。貴重な経 験をさせて頂いたことで、今後、裁判への 見方が変わると思います。

(60代、パート・アルバイト)

今まで向かなかった関心が向くようになり、 裁判に対する印象が変わった。日頃見る ニュースにも、こういった背景があるのだ と知れてよかった。

(10代、学生)

当初は不安が大きかったのですが、評議と ともにその不安は解消されました。また、 裁判官も丁寧に説明してくれましたので、 法的な知識も若干ですがついたように思い ます。裁判員をやって良かったと思います。

(70歳以上、無職)

検察官や弁護人の説明に、わかりやすい表 や図の入った資料が配付されるのにびっく りした裁判員に少しでもわかりやすく理解 してもらおうという配慮を感じた。

(50代、お勤め)

他者の意見を聞くことの大切さやその出来 事の背景に隠れているものに目を向けるこ となど、当事者たちの人生に触れながら、 この数日間で本当に多くの貴重なことを学 ぶことができた。

(20代、お勤め)

裁判員制度 広報キャラクター

(2024.10)

くわしくは、お近くの地方裁判所まで、おたずねください。

制度のくわしい情報や、裁判員裁判の開廷情報へのリンクなどはこちらから。



最高裁判所 裁判員制度ウェブサイト

https://www.saibanin.courts.go.jp/

裁判員制度

詳細はこちらからもご覧いただけます。

最高裁判所 https://www.courts.go.jp/ 法務省 https://www.moj.go.jp/ 日本弁護士連合会 https://www.nichibenren.or.jp/

最高裁判所





ーより多くの方に、参加していただくために一

最高裁判所